



Noticias

Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

Música de bandas para anunciar el comienzo de las Fiestas Patronales

- En el trascurso del Festival se elegirán a las dos reinas y a la mis simpatía de las Fiestas de este año.
- Participarán las bandas de San Martín, Villa del Prado e Higueras de las Dueñas.

24/Ago/2012.- El Festival de Bandas de Música, que alcanza su decimonovena edición, abrirá este sábado los actos previos a las Fiestas Patronales en San Martín de Valdeiglesias que comenzarán el próximo 7 de septiembre.

Este encuentro musical en el que participarán las bandas de San Martín, Villa del Prado e Higueras de las Dueñas, es el marco elegido por la concejalía de Festejos para elegir a las tres jóvenes (Reina de las Fiestas, Reina de la Vendimia y de Miss Simpatía), que representarán a nuestro municipio durante las Fiestas Patronales. Un cambio de escenario en la elección de mises que supone la supresión del tradicional baile con orquesta y un ahorro de unos 4.000 € para las arcas municipales en los gastos de festejos, una partida que este año tiene que reducirse en 30.000 €, tal y como recogen los presupuestos municipales aprobados inicialmente el pasado mes de julio.

El Festival de Bandas de Música iniciará su andadura a las 20:30 horas desde la Plaza de Toros, con un desfile en el que participarán las tres bandas y que confluirá en la plaza de Corredera, donde se desarrollará el Festival, tras un acuerdo al que ha llegado el Gobierno municipal con los hosteleros de la zona para dinamizar el principal eje comercial y hostelero de la localidad.



Imagen del Festival de Bandas de Música celebrado en 2011.